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うんめぇもん応援団突撃インタビュー 応援ファイル No.41
清水ケ丘地域ケアプラザ 所長
彼のような若者がうまく職場に適応できるまでの期間、どこまで我慢できるかは

事業所としての責任だと思っています。

三浦）実は僕も引きこもりだったのですが、周りの人達に支えられて仕事が

続けられているのでよくわかります。

本間）えー？そうなんですか？三浦さんはふつうにスタッフだと思っていました。

三浦）今はスタッフですが、以前は8年ぐらい実家で引きこもっていました。
僕の姉が K2のスタッフとして働いていて、4年前姉に連れてこられて・・・笑

僕は透析患者なんですが、自立プログラムを終了した後、一般企業の障碍者枠で
就職できました。でもK2でみんなと一緒に働きたいと思って、ここで正社員として
働かせてもらっています。今は「うんめえもん市」やパン屋のオヤジのデリバリー、
クリーニング屋など色 と々させてもらっています。

本間）透析していると初めてお会いした時に気が付きましたが、顔色もいいし、

明るくて約束した日は必ず来てくれているのでしっかり自己管理できているんだと

思っていました。

三浦）K2には看護師や栄養士さんなどなどいろんなスタッフがいるので、

生活面での支えやアドバイスがあって働けていると思います。

本間）どうしても人を見る仕事なので、色 と々見てしまうんです。

三浦さんは生活が充実していますね。　

三浦）ありがとうございます。ところで、今度はこちらのイベントで石巻の

物産を販売いただけるという事でありがとうございます。

本間）「ヒルトップフェスタ」というお祭りイベントで、なにか復興支援も取り
入れたいなと思ったのですが、スタッフのみんなから「うんめぇもん市さんに
お願いしたい」と真っ先に声が上がったんですよ。協力していただけてこちらも
うれしいです。

三浦）毎回お聞きしている質問なんですが、お好きなうんめえもん市の商品など

はございますか？？

本間）物産ではわかめスープはいつも買いますね。便利だし
美味しいですよね。お弁当ではわっぱ飯を食べました！
パン屋のオヤジのコッペパンも大好きでバリエーションがすごい

ですよね。中身が斬新でいつも驚いています。特に金華サバが
入ったコッペパンはいいですね。

三浦）ありがとうございます。また色々なメニューを持ってきます。

これからも「うんめぇもん市」をよろしくお願いします。

本間）次はいつ来てくれるんでしたっけ？

又、職員一同楽しみにしていますね。

本間 早苗

三浦）いつもうんめえもん市でお世話になっています。今日は「やっぺす通信」
の突撃インタビューで参りました。よろしくお願いします。

本間さん）はい。よろしくお願いします。そういえば、三浦さんに初めて会ったの

は、この施設に突然入ってこられた時ですよね。笑

三浦）はい、「うんめぇもん市」の営業に飛び込みで来させていただきました。
突然の訪問営業にも関わらず、暖かく迎えてくださりありがとうございました。

本間さん）復興支援でお弁当や物産を持ってきているといういうことだったので、

スタッフのみんなに声をかけて買ったんですよね。その後に、南区役所でやって

いたのを見たんですよ。清水ケ丘地域ケアプラザは丘の上で何もなく、買い物

難民になる場所なのでいつも来てもらえるのを楽しみにしているんですよ・・・。笑

三浦）本間さんは最近清水ケ丘地域ケアプラザに異動されたとの事ですが、

以前の職場ではK2の元塾生がお世話になっていたとお聞きしたのですが、、、。

本間さん）4月からこの施設の担当になりました。前職は関内の介護事務所に

いたのですが、寿町や磯子区の介護事業所も管轄していました。管轄する寿の
介護事務所にちょっと違うタイプの違う若者が働いていると思い気になっていま
したが、K2のスタッフさんが来てくださって話を伺うと、これまでの経緯や共同
生活をされている事など詳しく教えてくださったので理解が深まりました。

三浦）伊澤君の働きぶりはいかがですか？

本間さん）伊澤君は本当によく気が付きますよ。きちんと仕事するし、遅刻も

なくきちんと業務の報告もあります。初めからはできなかったと思いますが、

共同生活で支援しているからだと思いました。

三浦）伊澤君は横浜市内の定時生高校に K2が出張相談に行っている中で出会っ

て、卒業と同時に合宿型のプログラムに参加し、だんだんと元気になって仕事も

できるようになったと聞いています。

本間さん）お客様もあまりお話しない、寿の介護事務所に合っていたのですね。

彼はそんなにしゃべらないですが、なんとなく通じ合っている感じでお世話している
のがいいみたいですよ。伊澤の事が大好きな方もいましたよ。でもそんなに最初は
簡単ではなかったと思います。働いて給料もらうって厳しい世界ですからね。でも
彼は何があっても来るので、まじめだし職場のみんなが好感を持ってました。

第 8回やっぺす通信
突撃インタビュー、
今回は清水が丘地域
ケアプラザ 本間 早苗様の
ところに訪問しています。



　10月 ･11月うんめぇもん市の開催スケジュール
　(11月) 
   2 日 ( 水 ) 保土ケ谷区役所
   4 日 ( 金 ) 磯子区役所
   5 日 ( 土 ) 栄区民まつり
   8 日 ( 火 ) 都筑区役所
14日 ( 月 ) 横浜市役所
17日 ( 木 ) 瀬谷区役所
22日 ( 火 ) 西区役所
24日 ( 木 ) 南区役所
26日 ( 土 ) 本牧地区センター (物産 )
28日 ( 月 ) 神奈川区役所 (物産 )
30日 ( 水 ) 鶴見区役所

10:00～14:00
10:00～14:00
10:00～15:00
10:00～14:00
10:00～14:00
10:00～16:00
10:00～14:00
10:00～14:00
10:00～16:00
10:00～14:00
10:00～15:00

　(10月) 
   6 日 ( 木 ) 戸塚区役所
11日 ( 火 ) 中区役所
15日 ( 土 ) ほどがや区民祭り
18日 ( 火 ) 西区役所
20日 ( 木 ) 南区役所
23日 ( 日 ) 修悠館文化祭
24日 ( 月 ) 横浜市役所
28日 ( 金 ) 栄区役所
31日 ( 月 ) 瀬谷区役所 (物産 )

10:00～14:00
10:00～14:00
10:00～15:00
10:00～14:00
10:00～14:00
10:00～16:00
10:00～14:00
10:00～14:00
10:00～14:00

◯ 作り方
１）じゃがいもは茹でて、マッシュする。
２）玉葱はみじん切りにし、乾燥ひじきは水で戻し、油で炒めて
　　粗熱をとって冷ます。
３）１)と 2) と金華鯖の水煮缶と調味料を全て混ぜ合わせる。
　　(調味料はお好みで調整 )
４）丸型、又は小判型に成形する。
５）成形したコロッケを、小麦粉･卵･パン粉の順に絡ませ、180℃の
　　温度で揚げる。
６）油をきって、器に盛り完成。

【金華さば＆ひじき入りコロッケ】

(材料)
じゃがいも：中5個　玉ねぎ：半分　乾燥ひじき：少々
 金華鯖缶水煮：½缶　小麦粉：適量　パン粉：適量
卵：3～4個

(調味料)
塩：少々　こしょう：少々　本だし：少々
みりん：小さじ１　醤油：大さじ１

※予定は変更される事があります。詳しくは事務局までお問い合わせ下さい。

金華さば＆ひじき入りコロッケ

立教大学のゼミ合宿で、9月に学生さん
16名と先生が来石。
行政区長さんはじめ、地域の皆さんと
交流会を開催。ファーム活動や地域清掃
等、Ｋ２メンバーも一緒に活動しました。

おっかぁ 圭子の石巻レシピ

うんめぇもん市に関わるスタッフを紹介していきます。
今回は、うんめぇ弁当のイラストを担当している前泊 純子さんに
インタビューしました。

うんめぇもん  スタッフ紹介コーナー

集 中 無 料 相 談 会 in 石 巻

名前   前泊 純子
年齢   ナイスミドルエイジ
出身   横浜市磯子区
趣味   音楽ライブ
特技   D.I.Y

プロフィール

① Ｋ２に来たきっかけは？
　以前アパレル関係の仕事をしていた時の常連さんだったＫ２スタッフとの
　出会いがきっかけでした。

② 石巻に行って感じたことは？
　のどかで素敵な海街の崩壊した風景を目の当たりにし、頭が真っ白になり
　とても切なく感じたと共に、復興のお手伝いがしたいと思いました。

③ うんめぇもんに関わるようになって変わったことは？
　「うんめぇ弁当」のイラストを担当しています。
　イラストがきっかけで美味しい食材が沢山ある事を知りました。

④ うんめぇもん市おすすめ商品は？
　季節限定商品『うんめぇ弁当』。10月より再スタートしますよ。
　身体もお口も喜ぶ魅力的なお惣菜が詰まってます！

ちあっきー

10月のうんめぇ弁当
おしながき

東日本大震災後、不登校・ひきこもりが増加し、全国的にも不登校率が高い石巻市。震災の影響があるのか

ないのかなど議論されることも多々ありますが、理由はなんであれ、つらい、苦しい思いをしている子ども、

生きづらさを抱えた若者たちが沢山いるという現状があります。9 月 24 日（土）に石巻市遊楽館にて、
Ｋ２グループ主催で生きづらさを抱えた若者とその家族、支援者のための集中無料相談会 in 石巻を開催しま
した。震災後 K2グループが石巻で活動し始めてから 5年が経ち、石巻市内で子ども・若者支援活動をして
いる民間６団体の協力のもと、宮城県教育委員会、石巻市教育委員会、女川町教育委員会、いしのまき河北、

一般財団法人若者自立就労支援協会の後援も頂き、石巻市内だけではなく宮城県全域に呼びかけをして開催

しました。石巻市内において、被災地支援として民間団体が協力してイベントを行ったりすることは今までも
ありましたが、若者支援として民間団体が協力して相談会を行うのは初めての試みとなりました。沢山の方々
が相談に来られましたが、まだまだほんの一部であることが改めて分かり、今後も石巻の地元で活動する団体

と協力しながら若者支援×復興支援を持続・継続させていく必要性があることを実感しました。うんめぇ
もん市が生きづらさを抱えた若者たちの希望となるようにこれからも応援よろしくお願いします！

NPO法人ヒューマンフェローシップ事務局長　福島竜
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